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Cassina de’ Pecchi, 7 maggio 2021 

 

AGGIORNAMENTI TRITURATORE INERTI 

 

Mercoledì 5 maggio si è tenuta la quarta e ultima conferenza dei servizi convocata da Città 

Metropolitana, in merito al trituratore di inerti previsto in località Fornace a Cernusco.  

Ne è emerso che il Comune di Cernusco sul Naviglio completerà l'iter per il rilascio del permesso di 

costruire e lo trasmetterà a Città Metropolitana per la conclusione del Provvedimento autorizzatorio 

unico.  

Si è, pertanto, giunti al termine della fase di contraddittorio tra le parti coinvolte di questa lunga e 

travagliata procedura, nell'ambito della quale sono state recepite non poche osservazioni da parte del 

Comune di Cassina de’ Pecchi, che hanno portato la società proponente l'impianto, Demid S.R.L., a 

modificare in questi due anni svariate volte il progetto. 

«Abbiamo perso una battaglia ma non la guerra» commenta il Sindaco Elisa Balconi. «Nei 

prossimi giorni chiederò un incontro con l’Amministrazione di Cernusco sul Naviglio per esplorare 

strade alternative. Cassina non smette di lottare contro il posizionamento del trituratore in quell’area 

infelice. La salute dei cittadini, per questa Amministrazione, è una priorità». 

«Non posso che ribadire la contrarietà della nostra Amministrazione al trituratore di inerti» le 

parole dell’Assessore all’Ambiente Fabio Varisco «Abbiamo seguito tutti i passaggi di questo 

percorso, presentando svariate osservazioni e opposizioni a tutela della salute dei nostri cittadini. 

Siamo stati il Comune più attivo nel contrasto a questa opera».  

«Questa Amministrazione rimarrà estremamente vigile, per quanto di propria competenza, anche 

per il proseguo, affinché tutto proceda fattivamente nel pieno rispetto del nostro territorio e della 

salute dei cassinesi» aggiunge il Presidente del Consiglio Comunale Eliana Capizzi, che ha 

contributo alla redazione delle numerose istanze presentate.  

 

 

 

 


